



Les animaux et les emblèmes du Canada



Le **caribou** est l'un des animaux les plus connus du Canada car il est l'un des plus courants de la forêt boréale, mais il est en péril au Québec du fait de la déforestation et du braconnage.



Le **castor** est un animal symbole car à l'époque, les peaux de castor étaient un élément important de la traite de fourrures. En 1851, le castor est choisi comme icône du premier timbre-poste canadien, le « Castor de trois pence ». Le castor est également présent sur les pièces de 5 cents. Aujourd'hui il a été élevé du rang des animaux symboliques du Canada.



L'**ours** est évidemment un des emblèmes du Canada. Il en existe trois sortes : l'ours blanc (ours polaire), l'ours brun (grizzli), l'ours noir mais cet animal est aussi très présent dans les cultures Inuits et amérindiennes. On le retrouve sur les plaques d'immatriculation des voitures au nord-ouest du Canada et sur les pièces de 2 dollars.



Le **bison** est vu comme étant une ressource importante dans l'alimentation canadienne, il est devenu un symbole et apparaît sur le drapeau de Manitoba.



La **feuille d'érable** est le logo du Canada car pendant la première guerre mondiale la feuille était le signe du régiment canadien. Le drapeau officiel du Canada est utilisé pour symboliser la royauté.